



27-02-25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

## Se reúnen ministras con Morena en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Lenia Batres, Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel, ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, ayer acudieron a la **Cámara de Diputados** a una reunión privada con la bancada de Morena, en la que calificaron al Poder Judicial de oneroso, elitista, oscuro, corrupto, cargado de sexismo, racismo y clasismo; además, rechazaron que su asistencia sea un acto de campaña de cara a la elección judicial, en la que las tres buscarán renovar el cargo.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_4M-2e\\_k6\\_2zPHVgywmpgOGLJyvgMAS7/view](https://drive.google.com/file/d/1_4M-2e_k6_2zPHVgywmpgOGLJyvgMAS7/view)